

..... **Presentación**

El Congreso de Economía Regional de Castilla y León se ha consolidado, tras las seis ediciones celebradas, como un foro de análisis y debate de teorías y experiencias en el campo de la economía regional.

La excelente acogida dispensada por los investigadores, profesionales e instituciones económicas ha aportado avances en la investigación económica y propuesto soluciones que nos permitan abordar el futuro con una respuesta satisfactoria.

Al presentar este libro, que recoge las Ponencias, las intervenciones en las Mesas Redondas y los resúmenes de las Comunicaciones presentadas en los Grupos de Trabajo, resulta obligado dejar constancia de algunos justos testimonios de agradecimiento.

En primer lugar, al Comité de Honor, Científico y Organizador que con su trabajo hicieron materialmente posible la celebración del Congreso y en segundo lugar, a todos los que aportaron sus intervenciones, así como a los asistentes que otorgaron sentido a nuestro trabajo.

Hemos de dar las gracias a la Caja España por su hospitalidad al acogernos en su Salón de Actos, a Caja Duero e Iberdrola por su colaboración en los actos culturales y a las Instituciones de la ciudad por su apoyo.

Confiamos en que esta publicación sea útil, tanto por su contenido como por su invitación a seguir conociendo la economía de Castilla y León.

JUAN JOSÉ LUCAS GIMÉNEZ
Presidente de la Junta de Castilla y León